



FRANCE PRESSE

GONZÁLEZ compitió con Noboa en la anterior elección, en 2023.

Ecuador: Sondeo muestra escasa diferencia entre Presidente y candidata correísta

Cada uno capta alrededor de un tercio de las preferencias para los comicios del 9 de febrero.

EFE

A menos de dos meses de las elecciones generales en Ecuador, un nuevo sondeo mostró ayer un “panorama polarizado” en la intención de voto entre el Presidente Daniel Noboa y la candidata correísta Luisa González para la primera vuelta, el próximo 9 de febrero.

La encuesta realizada por la empresa Comunicaliza da a Noboa 32,6% de las preferencias, seguido muy de cerca por González, del partido Revolución Ciudadana, con 29,9%. “En votos válidos ambos estarían por encima del 40%”, señaló la consultora.

En tercer lugar, tras la polémica inhabilitación de la candidatura del exlegionario y empresario especialista en seguridad Jan Topic, cuya postulación no fue aceptada por el Tribunal Contencioso Electoral (TCE), está el candidato del movimiento indígena, Leonidas Iza (Pachakutik), aunque solo con el 2,2%.

El resto de los trece candidatos inscritos que estarán en la papeleta presidencial no alcanzan ni el 2% en la intención de voto directo, de acuerdo al sondeo.

La medición también refleja que hay un 16,3% de indecisos, mientras que un 10,4% anticipa que votará en blanco o nulo.

El sondeo tiene un margen de error de 1,46 puntos y un nivel de confianza del 95%.